

Montageanleitung Race Fin Ketten - Fußschutz Mounting instructions Race Fin chain/foot protector

Stand 20/05/11

Einbauhinweis:

1. Der Race Fin Kettenschutz wird in Fahrrichtung links unter der Schwinge montiert.
2. Bohren sie im Abstand von 58 mm.zwei Bohrungen mit D 5,5 mm in die Anschraubfläche
3. Achtung der Bohrer sollte stumpf geschliffen sein damit das Carbonmaterial beim Bohren nicht reißt
4. Gebohrten Kettenschutz unter die Schwinge halten, ca 175 mm von der Hinterkante der Schwinge, anzeichnen, bohren mit Bohrer D4,0 mm, Gewinde schneiden M5
5. Befestigung mit zwei Linsenschrauben mit Innensechskant und Flansch M5x10 vz, ähnlich ISO 7380, Schraubensicherung mittelfest empfohlen

Mounting instructions:

1. Race Fin chain/foot protector should be mounted on the left side below the swing arm
2. Drill two holes diameter 5,5 mm with a distance from 58 mm on the flat side.
3. Attention, the drill shouldn't be keen, cause otherwise maybe the carbon structure will be damaged
4. Hold the race fin below the swing arm, 175 mm away from the end of swing arm, sign and drill with 4,0mm, cut thread M5
5. Mounting with two screws closing to ISO 7380 M5x10, use Loctite middle strong

